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Unitrade The Standard Canada precancel catalogue 8th Edition 2020

8. Edition 2020, Autoren D. Marasco und K. Taylor, 170 Seiten, Format 15 x 23 cm, Text englisch,
Preisbewertungen in USD, Softcover mit Spiralbindung.

The latest edition of the Standard Canada Precancel Catalogue continues to enhance and broaden the study
of Canadian precancels. Specializing in an area of stamp collecting that continues to grow in popularity, this
latest edition is an essential reference book for the serious collector of Canadian precancels.

Building on the information from the Standard Canada Precancel Catalogue, 6th edition (Unitrade Press,
2010), the editors have refined and expanded the content to incorporate additional reference material and
previously unidentified Canadian precancel varieties that have come to light since the last edition.
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As noted in its table of contents, the catalogue is practically organized into what I would term an “introductory
section” and four main parts, each part dealing with specific types of precancels.

The introductory section incorporates reference material and pertinent information for the collector to refer to
while using the catalogue. New in this edition is the inclusion of an illustrated Guide to Bar Precancels,
prepared by the BNAPS Precancel Study Group, and a listing of the Montreal “21” forerunner precancels.
Part I provides a listing of all known styles of Bar Precancels. Part II provides a listing of all known Town and
City Precancels. Part III lists known Canada precancels with perforated initials. Part IV lists Canada constant
precancel varieties, introducing with this edition a refined numbering system and expanding by 15 pages
since the last edition to include previously unidentified constant precancel varieties. The catalogue finishes
with the inclusion of a practical illustrated Addendum of hard to identify Precancel types, a welcome addition
to assist collectors in their determination of type.

In closing, the editors have once again been able to maintain the precancel pricing guide relevancy through
continual comparison of current market value realized at auctions. The consolidation and further expansion of
reference material from other sources into this latest edition benefits both novice and serious collectors alike.
The spiral binding format lends well to allowing the catalogue to lay flat for a double page view. The compact
size chosen and reference material included makes this catalogue an easy companion for travel. The editors
should be commended for their efforts.

Unitrade Katalog der Vorausentwertungen Canada

Unitrade Der Standard Canada Precancel Catalog
7. Ausgabe 2019

Die neueste Ausgabe des Standard Canada Precancel Catalogue erweitert und erweitert das Studium der
kanadischen Precancels weiter. Diese neueste Ausgabe ist auf ein Gebiet des Briefmarkensammelns
spezialisiert, das immer beliebter wird. Sie ist ein wichtiges Nachschlagewerk für den ernsthaften Sammler
kanadischer Precancels.

Aufbauend auf den Informationen aus dem Standard Canada Precancel Catalog, 6. Ausgabe (Unitrade
Press, 2010), haben die Herausgeber den Inhalt verfeinert und erweitert, um zusätzliches Referenzmaterial
und zuvor nicht identifizierte kanadische Precancel-Sorten aufzunehmen, die seit der letzten Ausgabe
bekannt wurden.

Wie in seinem Inhaltsverzeichnis erwähnt, ist der Katalog praktisch in einen „Einführungsabschnitt“ und vier
Hauptteile gegliedert, wobei sich jeder Teil mit bestimmten Arten von Vorabstornierungen befasst.

Der einleitende Abschnitt enthält Referenzmaterial und relevante Informationen, auf die sich der Sammler bei
der Verwendung des Katalogs beziehen kann. Neu in dieser Ausgabe ist die Aufnahme eines illustrierten
Leitfadens zu Bar-Precancels, der von der BNAPS Precancel Study Group erstellt wurde, und einer
Auflistung der Vorläufer-Vorstornierungen „21“ in Montreal. Teil I enthält eine Liste aller bekannten Stile von
Bar Precancels. Teil II enthält eine Auflistung aller bekannten Stadtvorstempel. Teil III listet bekannte
kanadische Vorstempel mit perforierten Initialen auf. Teil IV listet die konstanten Precancel-Sorten in Kanada
auf, führt mit dieser Ausgabe ein verfeinertes Nummerierungssystem ein und wird seit der letzten Ausgabe
um 15 Seiten um zuvor nicht identifizierte Konstant-Precancel-Sorten erweitert. Der Katalog endet mit der
Aufnahme eines praktischen illustrierten Nachtrags schwer identifizierbarer Precancel-Typen, eine
willkommene Ergänzung, um Sammlern bei der Bestimmung des Typs zu helfen.

Abschließend konnten die Redakteure durch einen kontinuierlichen Vergleich des aktuellen Marktwerts, der
bei Auktionen erzielt wurde, erneut die Relevanz des Precancel Pricing Guide beibehalten. Die
Konsolidierung und weitere Erweiterung von Referenzmaterial aus anderen Quellen in dieser neuesten
Ausgabe kommt sowohl Anfängern als auch ernsthaften Sammlern zugute. Das Spiralbindungsformat eignet
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sich gut dafür, dass der Katalog für eine Doppelseitenansicht flach liegt. Die gewählte kompakte Größe und
das mitgelieferte Referenzmaterial machen diesen Katalog zu einem einfachen Reisebegleiter. Die
Herausgeber sollten für ihre Bemühungen gelobt werden.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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